

« Le jeu de Capucine » 5ème activité

Ce jeudi 16 mai, la Cellule Santé s'est rendue dans la classe de Madame Pascale pour la 5ème activité de « sport-nature ».



Pour la dernière activité de son projet de fin d'études, Catherine a proposé aux enfants de jouer au « Jeu de Capucine ».

Sur base d'un jeu de l'oie, les règles sont assez simples :

Les enfants forment des groupes. Chaque groupe lance le dé et doit aller rechercher la question - cachée dans l'école - qui correspond au numéro de la case. Les élèves reviennent alors en classe, répètent la question et doivent donner la bonne réponse pour pouvoir lancer de nouveau le dé.



Les questions reprennent l'ensemble des notions d'alimentation, d'activité physique et d'hygiène vues lors des 4 activités précédentes.

Le premier groupe qui passe la ligne d'arrivée a gagné.
Cependant, le jeu s'arrête lorsque toutes les équipes ont terminé.



Le jeu comporte aussi des cases « défi ». Lorsque qu'une équipe tombe sur une de ces cases, il tire une carte, la lit et réalise le défi pour pouvoir relancer le dé.



Sans s'en rendre compte, les enfants bougent de manière ludique !



A la fin du jeu, les élèves reçoivent un petit diplôme pour les féliciter de leur participation active durant les 5 activités socio-sportives !



Merci et **BRAVO** à tous pour votre attention et pour la bonne ambiance qui règne dans votre classe !